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! ! ! !本报讯 杭州消息：从今天起到
今年 !"月 #!日，杭州开展全市道路
严重交通违法行为集中整治行动，严

守、严管、严处 $类严重影响交通的
违法行为，包括行人闯红灯可处 %元
以上 %&元以下罚款。

重点整治的 $类严重影响交通的
违法行为分别为：车辆!行人闯红灯"

涉酒驾驶"违法停车"超速#飙车$"违反

禁令标志违法调头%左转弯!闯禁行线"

违法使用公交专用车道"路口违法穿插

排队车辆"行人过路口不走人行横道&

行人闯红灯杭州最高罚50元
严处8类影响交通违法行为措施今起实施

! ! ! !据新华社北京 !

月 " 日电 环境保护
部近日发布公告，将
在重点控制区的火
电、钢铁、石化、水泥、
有色、化工等六大行
业以及燃煤锅炉项目
执行大气污染物特别
排放限值。
据介绍，执行大

气污染物特别排放限
值的地区为纳入国务
院批复实施的《重点
区域大气污染防治
“十二五”规划》的重
点控制区，共涉及京
津冀、长三角、珠三角
等“三区十群”!'个
省（区、市）()个地级
及以上城市。
有关执行时间，新

受理的火电、钢铁环评
项目，自 "&!#年 (月
!日起执行大气污染
物特别排放限值；石
化、化工、有色、水泥行业以及燃煤锅炉
项目等，待相应的排放标准修订完善并
明确了特别排放限值后执行，执行时间
与排放标准发布时间同步。“十二五”期
间，位于重点控制区 ()个城市主城区的
火电、钢铁、石化行业现有企业以及燃煤
锅炉项目执行大气污染物特别排放限
值；“十三五”期间将特别排放限值的要
求扩展到重点控制区的市域范围。
现有火电、钢铁企业不能达到大

气污染物特别排放限值要求的，应根
据超标情况制订限期治理措施。限期
治理后仍不能达标的，应限产限排或
关停，并按相关规定进行处罚。
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! ! ! !新华社北京 !月 "日电 （记者
朱立毅、华晔迪）全国政协委员、国家
质检总局副局长杨刚 * 日在接受记
者采访时表示，"&!!年至 "&!"年，质
检总局组织国产乳制品样品监测，问
题检出率为 &+"*,；"&!"年，我国各
口岸检验检疫部门的进口乳品问题
检出率为 &+)*,。

杨刚委员介绍，"&!! 年至 "&!"

年，质检总局组织监测国产乳制品样
品 !"$"(&个，发现问题样品 ##&个，
问题检出率为 &+"*,。其中婴幼儿配

方乳粉样品 !"&$"个，发现问题样品
'#个，问题检出率为 &+)),。对于发
现的问题产品，当地质检部门均立即
采取措施，依法予以处置，并责令企

业召回问题产品，消除风险隐患。
"&!"年，我国各口岸检验检疫部

门共查出不合格进口乳品 #!$ 批次
%**吨，问题检出率为 &+)*,。其中不

合格婴幼儿配方乳粉 (# 批次 $&+'%

吨，问题检出率为 !+!#,。杨刚委员
说，这些问题产品都依法做了退货、
销毁等处理，未进入国内市场。

国家质检总局副局长杨刚表示

国产和进口乳品问题检出率
分别为0.26%和0.76%

! ! ! !本报讯 北京消息：昨天上午，全
国政协委员、卫生部副部长黄洁夫表
示，目前药价虚高和医生劳动价值过
低的问题亟待在改革中解决。同时，
他还认为推广“先诊疗后付费”易诱
发社会福利病。黄洁夫还认为，作为
医改重点的公立医院改革，目前前景
并不明朗。

黄洁夫表示，医疗行业的特性决
定了不能去“争取利益最大化”。如果
想要切断医生的灰色收入，除了破除
以药补医，还要提高医生的阳光收

入，但他认为，现在的医疗服务价格
长期没有调整，医生的劳动价值得不
到合理体现。

另外，针对“先看病后付费”的试
点，黄洁夫则表示，很容易因为操作
不当产生社会福利病，造成财政负担
过重，福利泛滥，最后受害的还是老

百姓。他认为，“在中小城市可以推
广，但像北上广这些大城市就值得商
榷了。”

黄洁夫还表示，医改近四年来，
取得了很大成绩，但作为改革重点的
公立医院改革前景并不明朗。黄洁夫
建议，通过医院体制改革，让一批公

立医院分流出来的医生能建立以私
人诊所或合伙人医疗中心为主体的
竞争性全科医生社区“守门人”制度，
看病难问题才能得以解决，才能有效
控制医疗费过快增长，保障医保资金
合理使用，缓解城乡居民看病贵问
题。 （据京华时报）

先诊疗后付费容易造成福利泛滥
卫生部副部长称操作不当会造成财政负担过重

! ! ! !十二届全国人大代表、杭州市委
副书记、市长邵占维同志在出席全国
两会期间，于 #月 *日上午 '时许突
发心脏病，经全力抢救无效，于当日
!%时 "*分在北京不幸病逝，因公殉
职，终年 %$岁。医学专家诊断：邵占
维去世原因为恶性心率失常。十二届
全国人大一次会议秘书处对邵占维
代表的去世表示哀悼。
昨天上午 '时，全国人大浙江团第

一次小组开始审议报告，原本应该主

持讨论的市长邵占维却迟迟没来。最
后第一小组讨论会议临时改为由嘉兴
市长鲁俊主持。

记者从全国人大浙江代表团了
解到，由于过了会议开始时间，有关
人员急忙去邵市长房间敲门，却一直
没反应。开门进去后才发现邵市长已
经心脏病发倒地不醒。此后驻地医生
进行了紧急抢救，随后救护车将他送
往医院。然而终因抢救无效，邵市长
于昨日 !%时 "*分不幸去世。
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昨天上午开会未见人来 被发现时已倒地不醒

! !月 "日下午'浙江代表团在

人民大会堂浙江厅举行全体会

议'审议政府工作报告'邵占维作

了发言 黄曙林 摄

! ! ! ! (#日坐飞机来北京开)两会*'我

就坐在他身边'有说有笑'完全看不出

来身体有任何异样+ ,全国人大代表%

杭州市人大常委会副主任陈振濂说&

(他是基层上来的干部'习惯站

在老百姓角度去想问题&,陈振濂说'

记得在一次考察后'邵占维说'老百

姓来和政府讲道理'就算 $%&的道理

在政府这边' 也得先考虑老百姓那

'%&的问题&

(工作压力太大了'每年有不同

指标'他白加黑'"加 #'下面的人也

跟着他白加黑'"加 #& , 陈振濂说'

(来-两会*开会期间'他还要处理工

作上的事务'听说昨天晚上还工作到

''点多& , （据钱江晚报）

! ! ! ! !''$年，来自安徽的王某锋在福
建省福清市打工，他的儿子王小雷被
人拐卖，王某锋的妻子袁某宾（化名）
因儿子被拐伤心离开了王某锋，妻离
子散的王某锋从此走上艰辛漫长的寻
子之路。十五年来，王某锋一刻都没放
弃过寻找儿子的希望，而福清市警方

也多次组织专案组对此案展开调查，
并终于在 "&!#年 "月侦破此案，使被
拐的王小雷得以解救。图为昨天'王某

锋.化名$在福清警方的帮助下终于见

到了被拐失散十五年的儿子王小雷

.化名$'实现十五年的团圆梦

新华社记者 林善传 摄

苦寻十五年 被拐儿找到
! 代表回忆 "


